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                     例会日 ２０１５．１１．１７  累計№１３８４  当年№１８ 

ＨＰ:http://www.sajo-nrc.org         ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

会長挨拶：外山 晴一会長       

（ロータリーの国際性） 

パリで悲惨なテロが起きました。

フランスは報復のため、ＩＳＩ

Ｓに対する空爆を一層激しく行

うとのことです。怨恨が増幅し、

果てしない殺戮が続きそうです。

ＩＳＩＳはフランスやアメリカはじめ多くの

国々の空爆にもかかわらず、テロを起こし続け、

力が衰えているように見えません。誰が資金を

提供し、武器を売っているのでしょうか？ 

ところで、このパリで１７８９年にフランス革

命が起きました。市民、ブルジュワジーが王権

や教会などの旧勢力を打倒して、革命で目指し

たものは自由、平等、友愛の他に国際性があり

ます。富をより多く蓄えるためには狭い国家の

枠にとらわれない広い市場、つまり国際性が必

要でした。絶対王政時代の国境に縛られた狭い

国内市場ではブルジュワジーは満足できません

でした。 

ブルジュワジーが革命を起こすために使ったフリーメーソン組織は古代フリーメーソン以来、イン

ターナショナルでした。フリーメーソンの組織内では色々な国の人がいて活躍の場も国際的でした。 

ロータリーもフリーメーソン同様にナショナリズムを排したインターナショナルな組織です。各地

区組織が国際ロータリーに直結しており、日本支部のような国単位の組織はありません。 

ところでロータリーソング「奉仕の理想」では「御国に捧げん我らの生業」と国粋主義的な文句が

あります。これはロータリーの精神とは相いれないと思い、調べてみました。昭和９年の第６回７

０地区（当時は満洲、朝鮮を合わせ日本全国一区）名古屋大会において、それまでのロータリーソ

ングは英語ばかりなので、日本語のロータリーの歌を作ろうということになりました。当時、強く

なっていた軍国主義、国粋主義の影響です。翌、昭和１０年の第７回京都大会において作詞 前田

和一郎（京都ＲＣ、染料販売）、作曲 萩原英一（東京ＲＣ、東京音大）により「奉仕の理想」が発

表されました。 

原詩は「世界に捧げん我らの生業」でしたが、当時のガバナーの村田省蔵氏（大阪商船社長）は極

端な国粋主義者で「御国に捧げん」と変えなければ当選にはしないと前田氏に迫たそうです。前田

氏は軍国主義の強い時勢を考え、涙を呑んで応じました。しかし、前田氏は逝去の際、親しいロー

ラリーの友人にいつの日か原詩通りに変更して歌って欲しい旨を遺言しました。当時のロータリー

クラブはアメリカのスパイ組織ではないかと軍部からにらまれていました。日本語のロータリーソ

本日の行事：「ロータリー財団月間」        

◆本日の出席：６６名中３１名    

◆先々週の出席率：６６名中５７名 86.36％ 

         （前年同期 89.71％） 

 

◆ゲスト：ＲＩ第２５６０地区 

ロータリー財団委員会 

グローバル補助金委員 

 田代徳太郎様 

 

◆本日のビジター： 

白根ＲＣ 竹内 一紀さん 

 

◆先週のメークアップ（敬称略） 

 １１月１３日三条東ＲＣ   

山崎 勲、石川勝行、高橋彰雄 

石川友意、石黒隆夫、米山忠俊     

　　　　　　　2015 -2016 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：Ｋ.Ｒ.ラビンドラン「世界へのプレゼントになろう」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：山本　和則「夢（gift）を明日へ繋げよう」

　　　

          三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーの輪を広げよう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石川　一昭 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：外山　晴一　　　　　　　　　　
幹　事：渋谷　義徳　　　　　　　　　
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ングを作り、その歌詞までも国粋主義的に変えるといった懸命な努力をしましたが、昭和１５年に

ロータリークラブは解散させられました。 

この様な歴史のある「奉仕の理想」を戦後も原詩に戻さず、国粋主義的な歌詞で歌い続けているの

はロータリーの国際主義の精神からしておかしいことです。 

 

幹事報告：渋谷義徳幹事  

・ソウル国際大会の案内を配布しました。出欠表を回しますのでご記入下さい。   

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス１７日現在累計２２３,０００円＊＊＊＊ 

外山 晴一君 田代様、今日はありがとうございます。ベネファクターとしてロータリー財

団に寄付します。 

◆「Ｒ財団月間」に因んで出席の皆様からご協力頂ました。ありがとうございました。 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス１７日在累計３１１,０００＊＊＊＊＊＊＊＊ 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス１７日現在累計３５４,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊ 

田代徳太郎君（三条南ＲＣ）本日、財団月間ということで卓話に参りました。不慣れですが宜しく

お願い致します。 

石川 友意君 地区財団委員会グローバル補助金委員田代様ありがとうございます。勉強させて頂

きます。 

早川 瀧雄君 ２５６０地区ロータリー財団委員会の田代様、本日の卓話宜しくお願い致します。 

今井 克義君 田代徳太郎様 ロータリー財団月間卓話、感謝申し上げます。 

中條 耕二君 白根ＲＣ竹内さん、三条南ＲＣ田代さん卓話、ようこそおいで下さいました。 

田中耕太郎君 先日、五十嵐川クリーンに出ました。早朝からゴミ拾いしました。そんなにゴミが

なかったので嬉しくなりました。 

佐藤 義英君 田代さん、よろしくご指導を!! 

笹原 壯玄君 ＢＯＸに協力 

斎藤  正君   〃 

石川 一昭君 委員長に協力です。 

森   宏君 金子恵美さんの報告会に言ってきました。少しお腹の大きくなった恵美さん

もセクシーでしたョ。 

石黒 隆夫君 昨日ＴＰＰ関連のニュースで吉田さんが、数百名の前で話をしていました。

あの世界では吉田さんはガバナーなんですね。 

 

本日の行事：「ロータリー財団月間」 

ＲＩ第 2560地区ロータリー財団委員会グロバール補助金委員 田代徳太郎様（三条南ＲＣ） 

講師紹介：石川友意ロータリー財団委員長

皆さんよくご存じの(株)マルヨネ代表取締役の田

代徳太郎様です。くるま麩は健康食品として世界的

に広まっております。 

田代様は以前４年間、地区財団委員をされ、また今

回委員を務めていられますが、内容が大分変わって

いて、また勉強しなければならないとおっしゃって

います。複雑なので勉強させて頂きたいと思います。

今日は宜しくお願い致します。 
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「ロータリー財団月間に因んで」 

只今は石川委員長より丁寧な

ご紹介を頂きありがとうござ

いました。 

日頃から、北クラブさんには

メークアップでおせわになっ

ております。これからもどう

ぞ宜しくお願いいたします。 

皆さんはロータリー財団につ

いて、どのくらい知っていますか。 

財団に対する皆さんからの寄付金、ポリオプラ

ス、地区補助金、奨学金制度などはご存じだと

思います。それで充分だと思います。私もそう

です。地区の委員としてはもう少し理解してい

なければいけない立場ですが・・・。 

今日配布した資料は各クラブの財団委員を対象

としたセミナー、地区財団ミーティングで使わ

れた資料ですが、難しいお話が出来ませんがこ

れに沿ってお話させて頂きます。 

【国際ロータリーとロータリー財団の関係に 

ついて】 

国際ロータリー（ＲＩ）は世界中のロータリー

クラブの連合体でロータリー全体の管理機構で

す。全世界のロータリークラブを会員として組

織されています。 

ロータリー財団は１９１７年にアーチＣ.クラ

ンフが「全世界的な規模で善意・教育その他社

会奉仕の分野でより良きことをするために基金

を作ろう」と提案、１９２８年ロータリー財団

と名付けられ、１９３１年信託組織、１９８３

年米国イリノイ州の法令の下に非営利財団法人

となりました。 

「ロータリー財団を構成する法人会員は国際ロ

ータリーのみであり、国際ロータリーと法的に

組織は違っても、その目的・使命・活動は両者

共に一体のものです」 

余談ですが、ロータリー財団が非営利の法人と

言う事は判りましたが、「財団を構成する法人会

員は国際ロータリーのみ」とありました。 

では「（クラブを会員として組織した）国際ロー

タリーも法人組織なのか」という事です。専従

職員が多い大組織なれば、任意団体では運営が

難しいかもしれません。 

日本には米山財団、ロータリー日本財団等の公

益財団やロータリーの友の社団法人があります。

一方、我々の各クラブは任意団体です。多分米

国もそうだと思います。 
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最後にロータリーカードのご協力

のお願いです。 

三条北ＲＣは３名ご協力頂いてお

りますが是非、他の皆さんからも申

し込みをお願いします。 

カードが沢山あって使わないとお

っしゃると思いますが、私はパソコ

ンのプロバイダー料金をカード会

社を経由して支払っています。口座

から引き落とされることは全く同

じです。 

これだけでも毎月カードを使って

いる事になります。他の新聞料金な

どもこのようにして使って頂けま

す。年会費もありませんので、是非

ご協力をお願いします。 

以上で拙いお話を終わらせて頂ま

すが、このような機会を与えて頂き、

改めて勉強させて頂きました。あり

がとうございました。 

 

（カード申し込みは事務局まで） 
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日 月 火 水 木 金 土

１ ２ ３ ４ ５
三条北ＲＣ
年次総会

三条ＲＣ
年次総会

三条東ＲＣ
年次総会
燕ＲＣ
奨学生ｽﾋﾟｰﾁ
加茂ＲＣ
会員卓話

吉田ＲＣ
夜例会
19：00～
千ぐさ

６ ７ ８ ９ １０ １１ １２
三条南ＲＣ
年次総会

三条北ＲＣ
卓話
ｽﾍﾟｼｬﾙｵﾘﾝﾋﾟｯｸ
ｽ２０１６新潟
大会実行委員
徳橋隆行様

三条ＲＣ
卓話
栁取崇之会員

三条東ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
燕ＲＣ
年次総会
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
通常例会

１３ １４ １５ １６ １７ １８ １９
三条南ＲＣ
「疾病予防と治療
月間」
新潟県済生会三
条病院
院長 郷　秀人様

三条北ＲＣ
卓話
花井知之会員

三条ＲＣ
忘年会
18：30～
ジオワールドＶＩＰ

三条東ＲＣ
ｸﾘｽﾏｽ家族例会
燕ＲＣ
ｸﾘｽﾏｽ家族会
加茂ＲＣ
会員家族忘年会

吉田ＲＣ
通常例会

２０ ２１ ２２ ２３ ２４ ２５ ２６
三条南ＲＣ
例会日変更２２日
忘年家族会

三条北ＲＣ
クリスマスパー
ティー
18：30～
燕三条ワシントン
ホテル

天皇誕生日 三条東ＲＣ
外部卓話
燕ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
加茂ＲＣ
年次総会

吉田ＲＣ
年末の為休会

２７ ２８ ２９ ３０ ３１ 卓話講師 卓話講師
クラブ休会 クラブ休会 クラブ休会 年末休会 １０日

加茂ＲＣ
鷲塚内科医
院長
鷲塚隆様

２４日
三条東ＲＣ
茶道宗徧流
長谷川宗直
様

　４日（金）吉田ＲＣ （齋藤税務会計事務所）
１６日（水）三条ＲＣ （三条信用金庫本店）
１７日（木）三条東ＲＣ （三条ロイヤルホテル）

記帳受付 １７日（木）燕ＲＣ （燕三条ワシントンホテル）
１７日（木）加茂ＲＣ （加茂市産業センター）
２１日（月）三条南ＲＣ （三条信用金庫本店）
２２日（火）三条北ＲＣ （三条ロイヤルホテル）
２８日（月）三条南ＲＣ （三条信用金庫本店）

　　２０１６年 ３月１２日会長・幹事エレクト研修
４月３日社会奉仕事業討論会＆コンサート
４月１６日三条北ＲＣ３０周年記念式典
４月２３日地区研修協議会
５月２８日～ソウル国際大会

★上記以外ＲＣ　火曜日　分水・田上あじさい　木曜日　見附・巻

１２月の行事予定（第4分区内ＲＣ）


